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　まちづくりや暮らしに関する制度、市が行う事業の執行状況や将来の
方針について、議員が質問を通して市の見解を求め、主張・提言・指摘
を行います。
　6月定例会では、12人の議員が一般質問（個人質問）をしました。質問
時間は、答弁の時間を含めて1人40分です。

議員　急激な人口減少と少子高齢化が進む中、
デジタル化を生かして人材を確保し、スマー
トシティを市の魅力とすることが必要では。
スマートシティを実現し、魅力ある三田に
市　デジタル技術を生かしたアイデアを行政サー

ビスに反映できるように、職員の育成、外部人
材の登用、新技術を持つ企業や大学との連携、
若者世代の想像力やアイデアの活用などを進
め、働きやすく暮らしやすい魅力あるまちとし
て、多くの人や企業を呼び込む。（森市長）
他の質問   ●人材確保の課題について

　●三田市のデジタル化の取組について　

議員　市民病院と済生会兵庫病院を統廃合させ、
神戸市北区に建設する基本方針は、三田市民
への将来に渡る様々な問題を抱えており、存続
を求める多くの市民の願いに反している。基本
方針の白紙撤回を、多くの市民を代表して強く
求める。
市民の命を救う仕組みづくりが急務である
市　六甲山系以北では急性期医療体制が脆弱な

中、救急医療の充実を図り市民の命を救うた
めの仕組みづくりが急務で、再編統合による
新病院の整備により、医師確保をはじめ諸課
題に対応したい。撤回するような無責任な対
応はしない。（森市長）

議員　繁忙期の農家の人手不足解消策として、
市職員の副業を農業支援目的に限り認めてはど
うか。農作業には、ストレス解消と幸福度増進
の効果が科学的に認められており、高齢化が進
む農村地域の課題について、職員の理解が促進
されることも期待される。
人材育成観点から農業の副業解禁を検討
市　市職員のスキルアップやモチベーション

向上を目的とし、人材育成の観点から副業の
在り方を検討する。農業については繁忙期の
人手不足解消といった効果も見込めることか
ら、兼業・副業を認める対象としていきたい。

（森市長）
他の質問   ●子育て、教育の課題について　　
●生活介護事業の課題について

議員　三田駅前 C ブロック地区市街地再開発事
業の進捗状況は。また、再開発ビルの商業棟に
整備する公共・公益施設について、市はどのよ
うな施設を考えているのか。
令和4年 9月に整備方針を公表する
市　令和 4 年度中に、土地建物に関する権利を

新しい再開発ビルに置き換える権利変換計画
の認可に向けた手続きをする。公共・公益施
設については、産官学民の交流・連携、地域
の活性化などを目指した施設となるように、
施設内容の検討を重ねており、令和 4 年 9 月
には整備方針を公表する予定。（森市長）
他の質問   ●三田の安全・安心なまちづくりの
ための災害対応について　他 1 件

議員　日本ではネオニコチノイド系農薬の規制が不
十分で緩和されているが、世界では規制の流れ
になっている。子どもたちへの神経毒の危険性
を考え、学校給食に無農薬、低農薬のお米を
使用できないか。
農業担当部局と連携しながら検討していく
市　学校給食に使用しているお米は、JA や兵

庫県学校給食・食育支援センターで検査を行
い、安全性を確認している。低農薬米の導入
については必要量の確保が重要で、本市の環
境に配慮した農業の推進状況や価格などを踏
まえ、農業担当部局と連携し検討していく。

（松下学校教育部長）
他の質問   ●学校におけるジェンダー平等の取
組について　他 2 件
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議員　コロナ禍前から障害者施設では、職員の
高齢化や販路拡大へ向けた課題がある。市の
職員に施設を見に来てほしいとの声も聞いて
おり、さらなる販路拡大への取組や寄り添っ
た支援が必要ではないか。
連携を密にし、適切な支援を行っていく
市　障害福祉施設・事業者における人材の確保

は、将来にわたって重要な課題と考える。販
路拡大も含め、どのような支援ができるか研
究し、安定的な運営を行えるよう、課題の情
報共有を図り連携を密にし、適切な支援を
行っていく。（岸本共生社会部長）
他の質問   ●物価高騰から生業と暮らしを守る
取組について　他 1 件
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演壇・質問席のアル
コール消毒、演壇に
アクリル板を設置、市
の説明員の出席調整
等を行っています。

感染症対策感染症対策

2 SANDA CITY COUNCIL 3SANDA CITY COUNCIL 3SANDA CITY COUNCIL2 SANDA CITY COUNCIL


